

na de esta ciudad y cotitular de la Catedral, oficiando en esta última nuestro Prelado y predicando el Rdo. P. Francisco Esteve, S. J. en sustitución del Padre Maresma que es el designado para los sermones cuaresmales, por hallarse este último ocupado en la Misión de San Martín de Provencals. La capilla de música cantó á dos coros la Misa de Santa Eulalia del maestro Forn, y terminados los divinos Oficios se organizó la procesión acostumbrada llevándose en andas la rica imagen de la Santa, de plata sobredorada, que se veneraba antiguamente en la capilla del Consejo de Ciento, y cerrando el acompañamiento una representación del Cabildo municipal.

—También la vecina población de Sarriá que se precia de tener á la gloriosa Santa por patrona celebró su festividad en el templo parroquial de San Vicente mártir, dirigiéndose en procesión sus vecinos, terminado el oficio solemne á visitar la capilla erigida en el lugar en que la piadosa tradición coloca la casa que habitaba nuestra Patrona al abrazar gozosa el martirio, y que en 1578 vio levantarse el primer convento de los religiosos Capuchinos en España.

—El domingo 13, con resultado altamente satisfactorio, terminaron en los pueblos agregados los ejercicios de la santa Misión celebrándose nutridas Comuniones generales por la mañana y predicándose elocuentes sermones de perseverancia por la tarde. Como recuerdo perdurable de la del mes pasado se ha acordado erigir en un punto elevado de la ciudad que probablemente será el extremo de la calle de Montaner hacia San Gervasio, una grandiosa cruz de granito, costada por los fieles barceloneses que no podrán contribuir más que con la infima limosna de 5 centimos.

Tal vez despechados con estas magníficas demostraciones de piedad, los masones, espiritistas, socialistas, librepensadores y otros sectarios organizaron, por la mañana del mismo domingo, una manifestación de protesta contra los supuestos tormentos aplicados á los del proceso llamado de Montjuich.

—Desde el 1.º de Marzo próximo, la asistencia de los enfermos del Hospital militar de esta plaza correrá á cargo de las Hijas de la Caridad (Paúlas.)

—Por real orden del Ministerio de la Guerra y previo informe favorable del Provicariato general castrense y de la Armada se ha accedido á la petición formulada en demanda de que fuese proclamada Patrona de los somatenes armados de Cataluña la excelsa Virgen de Montserrat.

—En la Academia de Jurisprudencia y Legislación comenzarán el 28 del corriente las conferencias de Derecho civil catalán que, con el beneplácito de la Junta de gobierno, darán varios de sus individuos en el presente curso, corriendo la primera á cargo del distinguido catedrático de Historia general del Derecho español en la Universidad, Dr. D. Juan José Permanyer y Ayats, que desarrollará el tema *Nació histórica del Dret de Catalunya*.

—Ha causado profunda satisfacción en nuestra ciudad la conducta observada por el esclarecido poeta Rdo. D. Jacinto Verdguer mostrándose obediente y sumiso á su celosísimo Prelado.